



La Universidad participa en Castellón en la XXII Asamblea General del Grupo Compostela

La Universidad de Salamanca participó esta semana en Castellón en la XXII Asamblea General del Grupo Compostela de Universidades, prestigiosa asociación académica a la que pertenece y que fue fundada en los años 90 con el objetivo de establecer una red de colaboración entre universidades para preservar la herencia histórica y cultural surgida alrededor del peregrinaje a Compostela. En las sesiones se dieron cita más de sesenta representantes de una treintena de instituciones de educación superior que debatieron sobre la internacionalización de las instituciones educativas, así como su relación con la sociedad civil y el sector privado.